

KUMPULAN BERITA LINGKUNGAN HIDUP

Surat Kabar : Media Indonesia

Tanggal : 6 Januari 2011

Subyek : Longsor

Hal : 10

Empat Desa Terisolasi akibat Longsor

Bencana belum pergi. Sejumlah kawasan dilanda tanah longsor, kemarin. Banjir dan angin puting beliung juga terus jadi ancaman.

Kemarin, di Pekalongan, Jawa Tengah, longsor dan tanah bergerak melanda sejumlah wilayah di Kecamatan Kandangserang. Akibatnya, empat desa terisolasi dan tujuh keluarga dievakuasi karena rumahnya nyaris roboh.

Keempat desa yang terkena bencana adalah Desa Karang-gondang, Trajumas, Sukoharjo dan Klesem. Akibat longsor dan jalan ambles, warga tidak bisa keluar dari desa dengan menggunakan kendaraan. Mereka harus berjalan kaki hingga 10 kilometer untuk menuju ibu kota kecamatan. Saat ini, sejumlah petugas dikerahkan membangun jalan alternatif baru, karena jalan lama sulit diperbaiki.

Di Desa Luragung, tujuh keluarga dievakuasi dan dipindahkan ke lokasi yang lebih aman. Rumah mereka nyaris roboh akibat tanah bergerak yang terjadi setiap hari. "Mereka harus dipindahkan untuk mencegah jatuhnya korban," kata Camat Kandangserang Budi Santoso, kemarin.

Longsor juga membuat puluhan rumah di Kecamatan Ponjong, Kecamatan Ngawen, Semin dan Kecamatan Gedangsari, Kabupaten Gunungkidul, DI Yogyakarta, rusak berat. Rumah yang rusak berada di Desa Watugajah, Tegalrejo dan Ngcriang, Kecamatan Gedang-sari. Di Kecamatan Ponjong, longsor merusak rumah di Desa Sawahan dan di Ngawen terjadi pada wilayah Desa Beji.

Selain longsor, Gunungkidul juga dilanda banjir yang menerjang Desa Pacarejo, Kecamatan Semanu. Puluhan rumah terendam air hingga ketinggian 1 meter. Air juga menggenangi lahan pertanian seluas 25 hektare. "Banjir dan longsor terjadi setelah Gunungkidul diguyur hujan dua hari berturut-turut," kata Sutikno, warga.

Dari Surakarta, Jawa Tengah, banjir yang melanda tiga kecamatan akibat meluapnya Sungai Bengawan Solo, mulai surut. Ketinggian muka air yang mencapai level siaga III sudah kembali ke posisi aman.

Kampung yang sempat tergenang sehari sebelumnya adalah Putat, Beton, Ledok dan Kampung Sidoresmi di Kelurahan Sewu, Jebres.

